

■ Was war los im Steintorpalais in Halle

Wir rosten nicht!

Zu einem Sportfest lud uns die Grundschule Frieden aus Halle-Ammendorf ein. Ob Ringen oder Dosenwerfen, kein Problem für unsere Bewohner. Ein kleines Fußballspiel gab



es auch noch, wer gewonnen hat ist dabei egal.

Der Spaß am Sport stand immer im Vordergrund und den hatten wir alle. Ein Gegenbesuch ist fest geplant.

Olé, Olé beim HFC

Es war ein Erlebnis für die Bewohner, live dabei zu sein, wenn der Heimatverein spielt. Leider hat unsere Elf verloren. Beim nächsten Spiel wird's besser.



Sommerfest '23

Bei sommerlichem Wetter genossen unsere Bewohner ein paar schöne Stunden mit viel Musik. Mit hausgebackenem Kuchen und Kaffee sowie Schläger von damals und heute ging

es los. Zwei Papageien waren auch vor Ort und ließen sich gern mit Bewohnern und Gästen fotografieren. Zwischendurch gab es leckere Cocktails. Alle Lose der Tombola waren schnell



vergriffen. Es wurde viel gelacht, geschunkelt und mitgesungen bis der Grill angeworfen wurde. Nach dem Fest ist vor dem Fest und unsere Bewohner freuen sich schon auf das nächste Fest.

■ Marcel Oelgarte

